### 学校だより

#### 第 12 号 令和2年 12 月 24 日(木)



# 勿来二小

勿来第二小学校長

#### 本日、2学期の終業式です。

本日、第2学期の終業式が行われました。今年度の2学期は、土曜授業を含めると例年より3日多い86日でした。例年とは異なり、予定していた学校行事等も中止や変更しながらの2学期でしたが、子どもたちや教職員が命にかかわる大きなおけが無く、無事に終業式が迎えられませた。保護者の皆様方には、日頃より本校教育には、日頃より本校教育には、日頃より本校教育にさいます。改めて感謝するとともに、今後ともよろしくお願いいたします。

## 個別懇談、お世話になりました。

11月25日から12月3日まで行われました、個別懇談にご協力いただきありがとうございました。各担任から話を聞くと、保護者の皆様方の子どもたちに対する思いや願いを強く感じた、との報告がありました。今後も、子どもたちのよりよい成長を願って、教職員が一丸となって努めて参りますので、学校へのご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。また、学校アンケートへのご協力、ありがとうございました。集計結果につきましては、後日お知らせいたします。

## 「勿来二小フェスタ」!!

12月4日(金)には、本校恒例の「勿来二小フェスタ」が行われました。当日は、急な予定変更(小中学校長会)で、子どもたちの様子を見ることができませんでしたが、午後から先生方や子どもたちからの話を聞くと、たいへんな盛り上がりだったようです。「上級生が下級生の面倒を見る」本校の良さを改めて感じました。









#### 放射線教育がありました。

12月10日(木)には、6年生を対象とした放射線教育が行われました。講師に医療創生大学特任教授の石川哲夫先生(元小名浜第一小学校長)をお迎えし、放射線に対する正しい知識を教えていただきました。また、霧箱やドライアイスを使った目で見る放射線の実験もあり、子どもたちからは大きな歓声が上がっていました。





## 「冬休み」に向けて

明日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みになります。今日の終業式で発表した代表児童の言葉にもありましたが、「新しい目標」に向かって努力できるよう、健康に留意しながら有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います(別紙 冬休みの過ごし方参照)。

今年の年末年始は、いつもと少し違った過ごし方になるかもしれませんが、ご家族そろってよいお年をお迎えください。

緊急連絡(12/29~1/3)080-3337-2622